

Pas de grande roue aux Sablettes

David Calmarini, fondateur et gérant du parc Funny Land, aux Sablettes, depuis 1998, ne manque pas d'idées. Cherchant sans cesse à améliorer son parc, cette petite entreprise qui emploie une personne en hiver et jusqu'à une quinzaine l'été, avait dans ses cartons un ambitieux projet.

« Nous aurions souhaité installer une grande roue de trente mètres de haut », explique David Calmarini, « avec un service de petite restauration au pied de la grande roue, de manière à proposer aux gens qui le souhaitent de manger dans le manège, tout en admirant le paysage. »

Pas en adéquation avec la valorisation du littoral

La vue sur la rade, la baie du Lazaret, la presqu'île de St-Mandrier, la baie des Sablet-

tes ou encore Notre-Dame-du-Mai aurait été imprenable du haut de ses trente mètres. A titre de comparaison, la cime du « Bali », le seul immeuble de l'isthme des Sablettes, atteint douze mètres.

« Nous avons eu vent de ce projet » explique Claude Astore, adjoint à l'urbanisme. « Malheureusement pour M. Calmarini, cela apparaît inconcevable dans le cadre de la ZPPAUP (Zone de protection du patrimoine architectural, urbain et paysager). De nombreux riverains des Sablettes se sont plaints pendant des années de la nuisance visuelle, quand le "Luna Park" s'y installait il y a quelques années. Par ailleurs, il n'est pas en adéquation avec notre volonté de valorisation du littoral », conclut l'élu. Les amateurs de ma-



Le parc Funny Land des Sablettes voulait compléter son offre avec une grande roue de trente mètres, mais la municipalité a répondu par la négative. (Photo B. R.)

nèges devront donc se contenter de l'offre existante, tandis que les passionnés de paysages bénéficieront encore d'une vue dégagée. **P. Z. AVEC B.R.**